



# 学校だより

和歌山市立四箇郷小学校

8月号 令和2年7月30日

文責 / 校長: 石神 和弘

## 夏休みについて

8月7日に校内放送にて終業式を行います。(子供たちの声で聴く校歌はまた持ち越しとなりました)そして、翌日から16日まで9日間の夏休みが始まります。例年出されている読書感想文や絵画などの応募については別紙にてお知らせしますので、そちらを参考にしてください。今年は期間が大変短いので、宿題も少なくなっています。水の事故に気を付け、ご家族での思い出を大切にしていだければと思います。

## お子様のお迎えについて(連絡所駐車場の目的外利用の禁止について)

先月号でもお伝えしましたが、歩いて通わせることがどうしても難しい場合は降車する場所をもう一度お考えいただけますようお願いいたします。また、西門近くにある駐車場は連絡所の駐車場となっています。連絡所を利用する方のための場所ですので、目的外での利用をしないよう固くお願いいたします。ただし、お子様が急病や怪我などで迎えに来ていただく場合、足の怪我などでどうしても歩いて登校できない場合は、正門から入って来てください。インターフォンでお呼びいただければ職員がご案内します。子供みんなの安心・安全を第一にしていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくをお願いいたします。

## 学校行事について

### <加太合宿> 10月15・16日

今年度は、加太にある和歌山市立青少年国際交流センター(旧加太少年自然の家)にて5年生の宿泊合宿を行います。日は10月15・16日です。みんなで協力して大切な思い出を作ってほしいと思っております。リニューアルされ大変きれいになっています。

### <運動会> 11月6日(金)

全校児童が集う行事としてもっとも盛り上がる運動会。今年度は、熱中症の危険も考え11月6日(金)を予定しています。予備日は翌週の9日(月)です。平日の午前中開催とし、お弁当ではなく給食も実施します。午後からは通常通りの授業を行います。(1~3年:5時間目まで、4~6年:6時間目まで)なお、当日のスケジュールについては今後検討し、事前にプログラムをお配りします。ただ、最近の和歌山県内の感染状況を考えますと、参観者を限定せざるを得ないと思っております。入場券を発行し、受付にて検温や健康状態のチェックなどを行ったりする必要もあると考えます。今の感染拡大が収まることを願います。

### <修学旅行> 11月25・26日

本来ですと、京都・奈良方面ですが、今年度は県内での移動ということで紀南方面へ行くことになりました。宿泊は那智勝浦町です。行程はまだ決まっていませんが、日は11月25・26日となっています。他府県では修学旅行の中止を決めたところもあると聞きました。小学校生活最後の思い出に仲間とともに過ごすことができ本当に良かったと思います。方面の変更もあり例年とは異なりますので、6年生の保護者の皆様に説明させていただく機会をもちたいと思っております。また、日が近くなればお知らせいたしますが、9月25日(金)15:45~を予定しています。

<卒業式> 3月18日

今年度の卒業証書授与式は3月18日(木)を予定しています。昨年度のように参加者を限定するかどうかは未定です。できるだけ大勢の方々に祝福していただきたく思います。

8月の予定

- 3日(月) 短縮 個人懇談会 14:00~16:30
- 4日(火) 短縮 個人懇談会 14:00~16:30
- 5日(水) 短縮 個人懇談会 14:00~16:30
- 6日(木) 短縮
- 7日(金) 短縮 1学期終業式 SC
- 8日(土) ~ 16日(日) 夏休み
- 11日(火) 移動図書
- 17日(月) 短縮 2学期始業式
- 18日(火) 短縮
- 19日(水) 短縮
- 20日(木) 短縮
- 21日(金) 短縮 SC
- 24日(月) 給食開始(通常授業) ALT
- 25日(火) 移動図書 ALT SC
- 26日(水) 図書ボランティア
- 28日(金) ALT SC

ALTは Assistant Language Teacher の略です。外国語の授業にアラン先生が来てくださる日です。

SCは school Counselor (スクールカウンセラー) の略です。今年度は田邊先生と渡辺先生のお二人が担当してくれています。

※3日(月)~7日(金)、17日(月)~21日(金)は短縮校時です。児童の下校は12時過ぎになります。ただし、昼食提供(希望者のみ)の児童は13時頃の下校となります。

※カウンセリングは事前に予約していただく必要があります。子育てについてのお悩み、お子様のことについてなど、どうぞお気軽にお声をかけてください。(471-2200 担当:教頭) 8月は7日・21日・25日・28日の4回です。

落とし物について

職員室前にある落とし物入れに落とし物がたまってきました。名前が書かれてあれば届けられるのですが、大抵の場合はそうではありません。物を大切にできる人は人も大切にできます。人を大切にできる人は人からも大切にされます。まずは自分の持ち物を大切にできる人になってほしいと思います。落とし物はホームページに掲載しますので、お子様を通じて取りに来るようお声掛けをお願いします。

第2波の広がりが止まりません。和歌山市内の学校でも感染者が確認されました。ところで、厚生労働省から出されている「接触確認アプリ」はもうインストールされましたか。私もさっそく携帯電話に入れました。久しぶりに開いて見てみると、「陽性者との接触は確認されませんでした」と表示されました。ほっとします。私自身も不要不急の外出や会食を控えるなど、引き続き感染拡大防止に努めて参りたいと思います。